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諸 般 の 報 告 

（令和５年８月 30 日～令和５年９月 21 日） 

 

８月３０日  予算決算常任委員会全体会が開催され、１ 決算審査の日程及び

運営等、２ 閉会中の継続審査、３ 付託議案の分担、４ 資料請求について

協議されました。（奥大輔委員長、中川健副委員長、川口肇人、瀬戸健太、福

田篤志、古田尚央、森越清楓、岡由美、坂口安喜子、髙見雄介、武田由利子、

辻谷恵一、村上順一、金子英生、北川千尋、北川健治、森本雄一郎、西尾勝成、

馬場才、板東敬治、久野須賀子、中林和江、西田昌美の各委員） 

 

８月３１日  健康福祉常任委員会が開催され、付託案件について審査されまし

た。（福田篤志委員長、金子英生副委員長、瀬戸健太、武田由利子、辻谷恵一、

北川千尋、久野須賀子、中林和江の各委員） 

 

同   日  予算決算常任委員会健康福祉分科会が開催され、予算決算常任委

員会から送付された案件について質疑されました。（福田篤志委員長、金子英

生副委員長、瀬戸健太、武田由利子、辻谷恵一、北川千尋、久野須賀子、中林

和江の各委員） 

 

同   日  陳情書を受理いたしました。提出者は、大阪弁護士会会長三木秀

夫氏で、要旨は次のとおりです。 

  再審法改正を求める意見書の採択を求める陳情をいたします。 

 

９月 ４日  文教生活常任委員会が開催され、付託案件について審査されまし

た。（西尾勝成委員長、森本雄一郎副委員長、奥大輔、森越清楓、坂口安喜子、

髙見雄介、板東敬治、西田昌美の各委員） 

 

同   日  予算決算常任委員会文教生活分科会が開催され、予算決算常任委

員会から送付された案件について質疑されました。（西尾勝成委員長、森本雄

一郎副委員長、奥大輔、森越清楓、坂口安喜子、髙見雄介、板東敬治、西田昌

美の各委員） 

 

９月 ５日  総務都市創造常任委員会が開催され、付託案件について審査され

ました。（岡由美委員長、中川健副委員長、川口肇人、古田尚央、村上順一、

北川健治、馬場才、松尾信次の各委員） 
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同   日  予算決算常任委員会総務都市創造分科会が開催され、予算決算常

任委員会から送付された案件について質疑されました。（岡由美委員長、中川

健副委員長、川口肇人、古田尚央、村上順一、北川健治、馬場才、松尾信次の

各委員） 

 

９月 ６日  予算決算常任委員会全体会が開催され、付託案件について審査さ

れました。（奥大輔委員長、中川健副委員長、川口肇人、瀬戸健太、福田篤志、

古田尚央、森越清楓、岡由美、坂口安喜子、髙見雄介、武田由利子、辻谷恵一、

村上順一、金子英生、北川健治、森本雄一郎、西尾勝成、馬場才、板東敬治、

久野須賀子、中林和江、西田昌美、松尾信次の各委員） 

 

同   日  議会運営委員会が開催され、１ 定例会の今後の運営、２ 議員

の派遣等について協議されました。（中川健委員長、岡由美副委員長、瀬戸健太、

森越清楓、髙見雄介、森本雄一郎、板東敬治、中林和江、村上順一議長、奥大

輔副議長の各議員） 

 

９月１５日  大阪府都市ボートレース企業団議会全員協議会が大阪市内で開催

されました。（中川健議員） 

 

９月１９日  健康福祉常任委員会協議会が開催され、常任委員会所管事項の質

問として、金子英生副委員長、北川千尋委員、中林和江委員の３人から質問の

通告があり、種々質問がなされました。（福田篤志委員長、金子英生副委員長、

瀬戸健太、武田由利子、辻谷恵一、北川千尋、久野須賀子、中林和江の各委員） 

 

９月２０日  文教生活常任委員会協議会が開催され、常任委員会所管事項の質

問として、森本雄一郎副委員長、西田昌美委員の２人から質問の通告があり、

種々質問がなされました。（西尾勝成委員長、森本雄一郎副委員長、奥大輔、

森越清楓、坂口安喜子、髙見雄介、板東敬治、西田昌美の各委員） 

 

９月２１日  総務都市創造常任委員会協議会が開催され、常任委員会所管事項

の質問として、松尾信次委員、北川健治委員の２人から質問の通告があり、種々

質問がなされました。（岡由美委員長、中川健副委員長、川口肇人、古田尚央、

村上順一、北川健治、馬場才、松尾信次の各委員） 

 


